

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil data yang diperoleh, dapat disimpulkan bahwa Pelaksanaan pembelajaran daring di MA Salafiyah Wonoyoso Kebumen sudah terlaksana dengan cukup baik. Karena dalam pelaksanaan pembelajaran secara daring MA Salafiyah Wonoyoso memberlakukan indikator belajar daring yaitu menuntut siswa agar mandiri untuk membangun dan menciptakan pengetahuan (*constructivism*) mengenai pembelajaran *daring*, bekerjasama dengan teman (*social constructivism*) dengan menggunakan *Whatsapp Grup*, pembentukan kelompok belajar (*community of learners*) dengan teman yang rumahnya dekat, dan memanfaatkan internet melalui media website (*google*) sebagai sarana penambah materi pembelajaran. Dalam pelaksanaan pembelajaran daring guru dan peserta didik menggunakan *Whatsapp* dan *Google Meet*. Meskipun dalam mata pelajaran Akidah Akhlak dominan menggunakan *Whatsapp Grup*, walaupun pembelajaran dilakukan secara daring guru tetap melakukan perencanaan pembelajaran dengan membuat RPP daring, mempersiapkan bahan ajar berupa media pembelajaran dan mempersiapkan bahan ajar sebelum proses pembelajaran berlangsung. Dalam pelaksanaan pembelajaran daring ini guru lebih sering menggunakan *Whatsapp* untuk berkomunikasi dengan siswa dan orang tuanya, selain itu *Whatsapp* digunakan guru untuk membagikan informasi yang berkaitan dengan pembelajaran.

Dalam evaluasi hasil pembelajaran daring kelas XI pada mata pelajaran Akidah Akhlak telah terlaksana dengan baik dan cukup memuaskan, karena dalam mengevaluasi hasil belajar daring menggunakan prinsip-prinsip evaluasi seperti kontinuitas, komperhensif, kooperatif, praktis, adil dan objektif. Hasil ini juga didasari dari terus meningkatnya nilai siswa kelas XI dalam mata pelajaran Akidah Akhlak, data tersebut diambil dari nilai rata-rata ulangan harian yang terus menunjukkan kenaikan diatas KKM, untuk KKM mata pelajaran Akidah Akhlak Kelas XI adalah 75, sehingga dapat diambil kesimpulan bahwa evaluasi hasil belajar di MA Salafiyah Wonoyoso Kebumen khususnya untuk mata pelajaran akidah akhlak telah terlaksana dengan baik. Dalam proses evaluasi hasil belajar daring ini, juga terdapat kemudahan dan hambatan, dari kemudahan dan hambatan tersebut telah dicetuskan beberapa solusi untuk menangani masalah tersebut.

B. Saran

Tanpa mengurangi rasa hormat dan kerja keras dari semua pihak yang terlibat dalam proses penyelesaian skripsi ini, ada beberapa saran yang peneliti tuliskan sebagai bahan masukan bagi sekolah, guru, dan pendamping, guna perbaikan dan perkembangan dimasa yang akan datang. Saran tersebut anantara lain :

1. Bagi Kepala MA Salafiyah Wonoyoso Kebumen

Hendaknya melengkaapi sarana dan prasarana pendidikan di MA Salafiyah Wonoyoso Kebumen, hal ini merupakan yang terpenting guna kelancaran belajar mengajar. Tingkatkan kualitas guru dan pendamping supaya lebih baik lagi.

2. Bagi Guru MA Salafiyah Wonoyoso Kebumen

Guru harus selalu mamantau hasil belajar siswa setiap hari sesuai dengan jadwal yang sudah diberikan. Pembelajaran yang diberikan oleh guru harus diselingi dengan pembelajaran yang menarik agar siswa tidak merasa bosan dengan pembelajaran *daring*, kemudian Bagi guru yang masih kurang paham mengenai pembelajaran metode *daring*, dapat meminta guru yang paham dan mengerti mengenai pembelajaran *daring* untuk mengajarkan cara-cara dan teknik dari pembelajaran *daring*.

3. Bagi Siswa Kelas XI MA Salafiyah Wonoyoso Kebumen

Siswa tetap mengikuti pembelajaran dan jadwal yang sudah ditetapkan. Siswa harus lebih aktif dalam pembelajaran meskipun dengan kondisi ditengah pandemi seperti ini walaupun pembelajarannya menggunakan media *daring*.

C. Penutup

Puji syukur Alhamdulillah kehadiran Allah SWT, karena atas rahmat hidayah serta inayah-Nya skripsi yang berjudul “Evaluasi Hasil Belajar PAI Sistem *Daring* Mata Pelajaran Akidah Akhlak Kelas XI DI MA Salafiyah Wonoyoso Kebumen” dapat selesai disusun. Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu saran dan kritik dari pembaca sangat diharapkan.

Selanjutnya dengan selesainya skripsi ini terselip harapan semoga bermanfaat dan dapat menambah khazanah keilmuan khususnya bagi penulis dan bagi pembaca pada umumnya, aamiin.